

Kristin Scheerhorn

Key Note: Let's innovate, Alexa!

Klar – Führungskräfte und Unternehmer sind für den Erfolg verantwortlich. Für „ihre“ Zahlen; für KPI's, für Cash, Budget, Aufträge, Termine, Headcount, Ressourcen.

Aber wer ist für die digitale Transformation und die notwendigen Innovationen verantwortlich?

Wir erinnern uns: Wir leben im digitalen Zeitalter. Doch in vielen Unternehmen herrscht ein von hypenden Medien und verlautbarenden Vorständen größtenteils unerkanntes Problem: Für die digitale Revolution und die nötigen Innovationen ist keine(r) so recht zuständig.

Amerika und China hängen uns in der digitalen Transformation und Innovationsfähigkeit immer mehr ab. Hier in Europa mit Schwerpunkt Deutschland

- ist der ‚IU Konflikt‘ (Innovation versus Umsatz) nach wie vor ungelöst.
- verursacht unsere Kultur der ‚Entantwortung‘ einen massiven Innovationsstau.
- verhindert unsere ‚Made in Germany‘ Brand und Identität großartige Innovationen.
- sind wir nicht mehr in der Lage, welterobernde Tech Plattformen entwickeln.
- lähmt Sicherheitsdenken unser Handeln.

KI als Boost für Innovationen.

Wir müssen

- dringend Verantwortung für unsere Gesellschaft übernehmen – oder soll KI das auch machen?
- spätestens jetzt Megatrendfelder besetzen, damit der Hyperloop des digitalen Zeitalters nicht ohne uns abfährt.

Die Keynote für

- Führungskräfte
- Vorstände
- Alle, die sich auf die Reise begeben und transformieren.

Kristin Scheerhorn

VITA:

Kristin Scheerhorn gilt als Pionierin der Digital Excellence. Als Speakerin, Digital Coach und ausgewiesene Expertin der Digitalen Transformation unterstützt sie Unternehmen und Führungskräfte, digital zukunftsfähig zu werden. Zum Thema sind ihre Bücher "Digital Winner" und "Der Gott des Digitalen" erschienen.

Ihr transformatives Know-how basiert auf 25 Jahren internationaler Konzernpraxis und auf ihr Coaching mehrerer Tausend Coachees in internationalen Teams. Im Gegensatz zur verbreiteten Unsitte, sich lediglich auf die digitale Hochtechnologie zu kaprizieren, stellt Kristin jene Menschen in den Mittelpunkt, die die Hochtechnologie erfinden und dann zum Laufen bringen sollen.

